

La familia Guerrero y Gómez transmite su gratitud

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 11 de septiembre de 2018, martes

La familia de José Guerrero y Gómez, quien falleció el pasado día 5 de septiembre, agradece las muestras de cariño y respeto hacia la persona de su querido hermano y tío y da las gracias a todos "los que nos habéis acompañado en estos momentos tan difíciles para nosotros".

El texto remitido a esta redacción continúa indicando:



"Al ayuntamiento de La Unión, en la persona de su alcalde, a la corporación, cofradía del Santísimo Cristo de Los Mineros, a su hermano mayor, compañeros del PSOE, amigas de las Amas de Casa, Asamblea de la Cruz Roja local, a su presidenta, compañeros de correos, agrupación de la Soledad, Maruja Vicente y familia Guerrero Maldonado.

Muchas gracias de corazón por vuestro apoyo en estos momentos tan difíciles y triste por la pérdida de nuestro inolvidable hermano y tío Pepe Guerrero.

Un saludo de la familia Guerrero y Gómez.

-
Noticias relacionadas:

La familia Guerrero y Gómez transmite su gratitud

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 11 de septiembre de 2018, martes

[Obituario: José Guerrero y Gómez](#)

[Pepe...](#)

[Pepe Guerrero, todo un referente para Cruz Roja Española](#)